

Pomorze

«morze» (mojè) en polonais veut dire «la mer» donc Pomorze est la région au bord de la mer. Les habitants de Pomorze s'appellent les Kaszubi (cachouby). L'Allemagne a eu beaucoup d'influence sur les Kaszubi. Chaque été des centaines de Polonais vont là-bas en vacances.



Mazowsze

(masovchè) est la région dans laquelle se trouve la capitale de la Pologne – Varsovie. Cette ville se trouve au milieu de la course de la Vistule (le plus grand fleuve de la Pologne).



Podlasie

est une des régions les plus vertes en Pologne. Il n'y a pas beaucoup d'industries, mais des forêts avec des bisons.



Wielkopolska

veut dire «la grande Pologne». Cette région se trouve à l'ouest de notre pays. Il y a beaucoup de différences dans la forme du terrain. C'est dans cette région qu'au X^e siècle la Pologne a commencé de se former. Ici se trouve la première capitale de la Pologne - Gniezno.



Śląsk

(la Silésie) là-bas il y a beaucoup de mines de charbon et d'usines sidérurgiques (elles travaillent des métaux). Avant la seconde guerre mondiale cette région appartenait à l'Allemagne, ce qu'on voit bien surtout dans l'organisation des villes.



Małopolska

(mawopolsska) «la petite Pologne» . Ici se trouve Kraków (Cracovie) qui était la deuxième capitale de la Pologne. On l'appelle la ville des rois. Cracovie comme Varsovie se trouve au bord de la Vistule mais au sud de notre pays.

